

福岡市舗装協会・土木建設協力会「新春名刺交換会」開く
福岡市のまちづくりと経済発展、市民の安全・安心の確保へ



関係者が業界の発展を願って、和やかに歓談した「新春名刺交換会」

(一社)福岡市舗装協会(田中隆臣会長)・(一社)福岡市土木建設協力会(城本哲也会長)は21日、福岡市のソラリア西鉄ホテル福岡で「令和8年新春名刺交換会」を開催した。主催2団体の会員や福岡市、福岡北九州高速道路、福岡地区水道企業団、福岡市議会、業界団体の関係者ら約190人が出席し、新たな年に向けて、土木舗装業界の更なる発展と会員企業の大きな飛躍を誓い合った。

交換会は、主催者団体の役員紹介に続いて、代表挨拶の田中会長(興和道路㈱)は「高市総理大臣が衆議院を解散するというようなことで27日公示、2月8日に投開票と、非常に驚きましたが、肅々と受け止めて注視していきたいと考えております。昨年は、天神ビッグバンに伴う「ワン・フクオカ・ビルディング」の開業、福岡市民ホールの開館など、「博多コネクティッド」と合わせた大型プロジェクトが進み、都市の魅力が一層高まってきていると感じ、今後も新たな商業施設やオフィスビルの整備が進み、福岡市がさらに発展していくことを大いに期待しております。一方で、福岡市は人口増加が続き都市として大きく成長する中、交通



主催者挨拶の田中会長

基盤の整備、老朽化したインフラの更新、さらには気候変動への備えなど、持続的な都市成長に向けた多くの課題に直面しています」とし、「土木建設協力会ならびに舗装協会は、福岡市と防災協定を結んでおり、災害発生時には、迅速、かつ、的確な普及活動に取り組んでいきます。そのためにも、各企業が継続的な事業量を確保し、若手技術者の育成と担い手の確保、さらには技術継承と向上を図り、安定した企業経営を維持することが、緊急時対応への備えにもつながるものと考えております。国や市におかれましては、働き方改革を推進していただいておりますが、私ども地場建設業といたしましても、週休2日の実現、ＩＣＴを活用した新技術の導入などにより、作業の効率化と安全性の向上を図り、将来を担う若手技術者の確保に向け、行政の皆様と連携し、ご指導を賜りながら取り組んで参りたい。私ども二団体といたしましては、今後とも会員企業が一丸となり、

福岡市としっかりと連携、協力しながら、まちづくりと経済の発展、そして市民の皆様の安全、安心の確保に全力で努めてまいります」と新年に向けての抱負を述べた。

来賓挨拶で、福岡市の光山裕朗副市長は「昨年、福岡市といたしましては空港に新しい滑走路ができ、また都心では「ワン・フクオカ・ビルディング」をはじめ様々なビルが開業を迎え、まさにこの町の発展や成長を実感できる一年でありました。プロジェクトの開始から10年が経ちました天神ビッグバンですが、今後は後半戦に突入してまいります「新天町パルコ街区」、「西日本シティビル」のような大型の案件が天神と博多を合わせますと150棟のビルが建て替わってきております。グローバル企業をしっかりと誘致し、雇用の場を創出していくかと思います。福岡の都市機能、魅力を向上させ、着実に成長発展を続けている福岡市ですが、下水道、上下水道、それから道路、こういったもののインフラがやはり老朽化をしてきております。さらには近年、地震や豪雨などの災害が数多く突発をしており、福岡市といたしましても、災害に強い、安全・安心な街づくりというのは極めて重要な課題であります。皆様のご尽力を頂きながら、災害対策、上下水道、道路、そういったもののインフラを充実強化し、ハード・ソフトの両面から都市を強靭化し、市民生活の安全安心、さらには、様々なプロジェクトをしっかりと進めてまいります。人手不足の問題、資材の高騰、さらには生産性の向上といった課題にできる限りサポート、ご支援をさせていただきます」と挨拶した。



来賓挨拶の光山副市長



来賓挨拶の平畠市議会議長

また、福岡市議会の平畠雅博議長は「昨年の流行語大賞は、働いて働いて働いて働いて働いてまいりますと、ということでございました。我が国日



乾杯の今林市議会委員長

本は石油も天然ガスも資源もほとんどない。日本でありますけれども、人的資源、勤勉で真面目な日本人が大勢いて、ここまで発展をしてきたという風に思っております。働き方改革、国がもちろん進めておりますし、これ自体はしなければなりません。また、土木や建設の世界も、担い手不足。後継者不足というのもございますから、これも、進めていかなければならぬということは、もちろんござりますけれども、ただ一方で、やっぱり、一生懸命働く、頑張って仕事をするということは大事なことであるという風に思っております。今年一年、災害の少ない、平穏な一年でありますこと、そして皆様方の、商売繁盛を祈念したい」と述べた。

このあと、祝電披露などがあり、福岡市議会生活環境委員会の今林ひであき委員長の発声で乾杯し、和やかに歓談しながら、業界の更なる発展を誓い合った。